



Gemeindeverband NOHFELDEN

21. Oktober 2013

Pressemitteilung

Andreas Veit steht weiter an der Spitze des CDU-Gemeindeverbandes Nohfelden

Nohfeldens Bürgermeister Andreas Veit steht weiter an der Spitze des CDU-Gemeindeverbandes Nohfelden. Auf dem jüngsten Delegiertentag des Verbandes im Bürgerhaus in Neunkirchen/Nahe erhielt Andreas Veit alle Stimmen der 67 anwesenden Delegiertenvertreter. Auch die übrigen Vorstandmitglieder wurden mit jeweils eindeutigen Ergebnissen gewählt.

In seinem Rechenschaftsbericht rückte Andreas Veit noch einmal die Leistungen und Erfolge der Partearbeit der zurückliegenden Monate und Jahre in den Fokus: Mit der Eröffnung des Ferienparks am Bostalsee wurde das touristische Leitprojekt des Landes in der Gemeinde realisiert. Mit der Ansiedlung eines Vollsortiment-Einkaufsmarktes sowie eines (noch im Bau befindlichen) Discounters wird die Nahversorgung der Gemeinde optimiert. Auch die Breitbandanbindung der Gemeinde konnte - mit Ausnahme des Ortsteils Nohfelden - weitgehend abgeschlossen werden. Für Nohfelden wird bereits an einer Lösung gearbeitet, die mittelfristig umgesetzt werden soll. Nach Angaben von Andreas Veit wurde auch die Kinderbetreuung in der Gemeinde erheblich ausgebaut. Erweiterte und feste Öffnungszeiten, ein ausreichendes Krippenplatzangebot und die Sanierung der Kindergartengebäude geben jungen Familien Planungssicherheit. „Im Bereich erneuerbare Energien hat die Gemeinde mit der Errichtung der Stiftung „Sonne für Nohfelden“ eine wichtige Weichenstellung für die Zukunft vorgenommen“, so Veit. Mit den erwirtschafteten Mitteln werden gemeinnützige Zwecke in der Gemeinde finanziert. Außerdem werden sukzessive kleinere Neubaugebiete für den eigenen Bedarf in den Orten der Kommune erschlossen.

Laut Andreas Veit befindet sich die Gemeinde auf einem guten Weg, den gilt es bei den bevorstehenden Kommunalwahlen weiterzuverfolgen. Erklärtes Ziel für die nächsten Kommunalwahlen ist der 17. Gemeinderatssitz, der der CDU im Rat die absolute Mehrheit sichern würde.

Stefan Spaniol vom CDU-Kreisverband St. Wendel lobte in seinem Grußwort die über Jahre hinweg erfolgreiche Arbeit des Gemeindeverbandes, was nicht zuletzt die guten Ergebnisse bei der Wiederwahl des Bürgermeisters und bei der Bundestagswahl bewiesen.

Bei den Vorstandsneuwahlen erzielte neben Andreas Veit auch Michael Dietz bei seiner Wahl zum stellvertretenden Vorsitzenden eine 100-prozentige Zustimmung. Michel Dietz folgt Peter Schön nach, der wegen seines Umzugs nach Tholey nicht mehr als stellvertretender Vorsitzender kandidierte. Als weiterer stellvertretender Vorsitzender wurde Dr. Christoph Schröder in seinem Amt bestätigt. Zur Schriftführerin wählten die Delegierten Nina Schäfer, die Winfried Simon nachfolgt, der ebenfalls nicht mehr kandidierte. In ihren bisherigen Ämtern bestätigt wurden Michael Veit (Schatzmeister) und Guido Fries (Referent für Öffentlichkeitsarbeit). Zum neuen Organisationsleiter wählten die Delegierten Dennis Kern. Als Kassenprüfer fungieren Lothar Weber und Manfred Schwickert. Die zwölf Ortsverbände werden über die CDU-Ortsvorsteher, Ortsvorsitzenden und Beisitzer im Vorstand vertreten. Außerdem entsenden die Vereinigungen Seniorenunion, Frauenunion und Junge Union ihre Vertreter.